
12 Pièces

600 m²

Réf. CVP

Prix NC

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Villa  de  luxe  en  front  de  mer  dans  les  Parcs.  Magnifique  propriété,

située  dans  un  environnement  calme  se  compose  d'un  très  grand

séjour,  d'une  salle  à  manger  spacieuse,  d'une  cuisine  équipée,  10

chambres  avec  salles  de  bains  en  suite.  La  décoration,  soignée  et

élégante,  met  en  valeur  la  propriété.  À  l'intérieur,  les  espaces  sont

généreux,  lumineux,  les  pièces  bien  agencées.  Les  perspectives  sur

l'extérieur  sont  nombreuses.  Les  extérieurs,  fidèles  à  l'architecture

méditerranéenne  comprennent  un  joli  patio  avec  une  fontaine,  une

piscine à débordement face à la mer, de grandes terrasses ...

Luxury  villa  on  the  seafront  in  Les  Parcs.Magnificent  property,  located  in  a  quiet

environment,  consists  of  a  very  large  living  room,  a  spacious  dining  room,  an

equipped kitchen, 10 bedrooms with en-suite bathrooms. The decoration, neat and

elegant, highlights the property. Inside, the spaces are generous, bright, the rooms

well-appointed.  The  outlook  for  the  outdoors  is  plentiful.The  exteriors,  faithful  to

Mediterranean  architecture,  include  a  pretty  patio  with  a  fountain,  an  infinity  pool

facing  the  sea,  large  sun-bathed  terraces,  a  jacuzzi.  The  9,000  m2  landscaped

land with direct access ...
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